

〈第3回〉 かたい専門職 [R6.7.12(金)]

7月12日(金) 15:40~16:30、大会議室にてわたしのみらいゼミ「かたい専門職」を実施し、13名の生徒と1名の保護者が参加しました。穴吹学園の皆さまの全面協力のもと、「自動車」「看護」「リハビリ」「保育」の計4分野にそれぞれ講師の先生方をお招きして、各業界についての説明をしていただきました。生徒たちは各分野の専門の先生方から、実際にどのような仕事をしていて、どんな資格が必要かなど詳しい話を聞くことができ、有意義な時間を過ごせたようです。また、それぞれの仕事で使っている道具を実際に見たり、体験をしたりと貴重な体験をすることができました。



↑ 分野ごとにブースに分かれてのゼミ



↑ 実際に体験している様子

〈 参加した生徒の感想 〉

- ・経済面や就職のしやすさなどで保健師になりたいと考えていたが、今回のゼミで保健師は人の命を背負う重要かつ尊い職業だということを改めて理解し、よりこの仕事が好きになった。(看護)
- ・勉強もしっかりしつつ、いろいろな経験をしてたくさん学んでいきたい。(看護)
- ・今まで自分のスキルをどれだけ伸ばして患者さんに対応できるかということしか考えていなかったが、病院や看護師には、話しやすさや対応力も求められているということを知ることができた。(看護)
- ・看護師の仕事についてより詳しく知ることができてよかった。(看護)
- ・整備士の仕事に興味を持った。(自動車)
- ・さらに興味がわいて理学療法士になりたいと強く思うようになった。(リハビリ)
- ・保育の奥深さが分かった。(保育)

さて、次回の「わたしのみらいゼミ」は??

東京大学フィールドスタディ by 土庄町役場 R6.9.12(木)

東大生と考える小豆島中央高校魅力化プロジェクトです。5名の東大生から、彼らのこれまでの話や、今学んでいることについて聞き、小豆島中央高校の未来につながる刺激を受けてみよう。もっと高校や島がこうなればいいのという思いを持つ人、自分の視野を広げたい人、東大生と話してみたい人、どんどん参加しよう!